
 

 

Der Vorsitzende gibt das Wort an Herrn Ersten Stadtrat Hillgruber weiter, der Herrn Wittje 
um eine Einführung bittet. 
 
Lt. Herrn Wittje stehe die Vertragsverlängerung ab 2017 an. Die AJZ werde ihren Standort in 
ca. zwei Jahren wechseln. Um nicht vertragsbrüchig zu werden, und auch damit die AJZ ihre 
gute Arbeit fortsetzen könne, solle der Vertrag zunächst nur um zwei Jahre verlängert wer-
den, da die Bedürfnisse nach dem Umzug dem neuen Standort angepasst werden sollen. 
 
Außerdem habe die AJZ die Erhöhung des bereits gesunkenen Zuschusses vor dem Hinter-
grund der Mehrarbeit durch neue Besuchsgruppen beantragt, da die vorhandenen Mittel 
nicht auskömmlich seien. 
 
Im Anschluss beantwortet Herr Wittje Fragen aus dem Ausschuss, die insbesondere die Kos-
ten für Personal sowie die inhaltliche AJZ-Arbeit betreffen. 
 
Der Vorsitzende bringt folgenden Ergänzungsantrag ein: 
 
„Die Verwaltung wird beauftragt, zu prüfen, in wie weit finanzielle Möglichkeiten für deutlich 
gestiegene Betreuungsaufwände gefunden werden können.“ 
 
Der Vorsitzende lässt zunächst über den Ergänzungsantrag abstimmen. 
 
Beschluss: 
Einstimmig beschlossen. 
 
 
Danach lässt er über die Vorlage abstimmen. 
 
Beschluss: 
Geändert beschlossen 
 
 
Endgültig entscheidende Stelle: 
Ratsversammlung 


